CÔTE-D'OR Entreprise

Un salon pour valoriser le travail des secteurs adaptés et protégés

Un salon professionnel dédié aux secteurs protégés et adaptés, cela n'existait pas encore en Bourgogne-Franche-Comté. Une première édition aura lieu mercredi 18 septembre à l'aéroport de Dijon-Bourgogne.

n collectif informel d'associations et groupes des secteurs adaptés et protégés, appelé Handi Market, s'est constitué en Bourgogne-Franche-Comté. Les différents partenaires vont organiser un salon B2B (entre entreprises, ndlr), mercredi 18 septembre, pour faciliter la rencontre des secteurs adaptés et protégés de la région avec les acheteurs, prescripteurs achat et responsables ressources humaines en entreprises ou collectivités. Cette manifestation aura lieu à l'aéroport de Dijon-Bourgogne, de 9 à 17 heu-

Les membres de ce collectif sont l'Unea (union nationale des entreprises adaptées), le réseau Adaptea (qui rassemble des établissements de travail adapté), le GIE (groupement d'intérêt économique) Les Ateliers de Bourgogne et Andicat Bourgogne (association nationale des directeurs et cadres d'établissement et service d'aide par le travail ou Esat).

Pour mettre sur pied cet évé-



La cuisine de l'Esat (établissement et service d'aide par le travail) mutualiste Le Mirande, à Ahuy, est chargée de fournir la nourriture qui sera servie sur ce salon. Photo LBP/A.-L. B.

nement, le collectif Handi Market s'est inspiré d'une initiative similaire déployée dans le Grand Ouest depuis 2015. Le principal objectif est de « rassembler le secteur adapté et protégé pour valoriser son savoir-faire » et de montrer que « les personnes en situation de handicap ont la capacité de produire des biens et des services de qualité », avance Benoît Berny, chargé de mission pour l'Unea. Cet événement devrait être organisé tous les deux ans, en alternance entre Dijon et Besançon (Doubs).

Une quarantaine d'exposants

Les organisateurs estiment qu'il devrait y avoir une quarantaine d'exposants au total. « Une trentaine s'est déjà déclarée », avance Benoît Berny. Le retour d'expérience de ce qui se fait déjà dans l'Ouest permet d'espérer que cette manifestation puisse générer une vingtaine de contacts par exposant. Au cours de cette journée, en parallèle, des conférences seront organisées.

L'événement nécessite un investissement d'un peu plus de 100 000 euros. Il est soutenu financièrement à hauteur d'un tiers de ce montant par le conseil régional et les services de l'État. La participation des exposants et de partenaires

privés et associatifs permet ensuite de boucler le budget.

Il faut savoir que la Bourgogne-Franche-Comté rassemble vingt-huit entreprises adaptées et soixante-douze Esat. Ces structures génèrent près de 140 millions d'euros de chiffre d'affaires, représentent 19 filières métiers et emploient plus de 7 000 travailleurs en situation de handicap.

Anne-Lise BERTIN

CÔTE-D'OR

Des Côte-d'Oriens dans la promotion de la Légion d'honneur

Plusieurs centaines de personnes figurent dans la promotion du 14 juillet de la Légion d'honneur. Parmi elles, quatre Côted'Oriens, dans le milieu judiciaire mais également viticole.

Éric Mathais, Lyonnais d'origine, a succédé à Marie-Christine Tarare en 2017. Il a été procureur à Brest et affiche près de trente années de magistrature au compteur.

Pascal Vion a été nommé le 20 mars 2017 à la tête de la direction interrégionale des services pénitentiaires



Éric Mathais. Photo *LBP/*Philippe BRUCHOT

de Dijon. Il est diplômé de l'école nationale d'administration pénitentiaire. **Véronique Drouhin-Boss**

est la gardienne du style



Pascal Vion. Photo *LBP/*Jérémie BLANCFÉNÉ

Joseph Drouhin, cette belle maison de vin beaunoise (73 hectares), célèbre entre autres pour son beaune 1er cru Clos des Mouches et



Véronique Drouhin-Boss. Photo Clay Mc Lachlan

son beau domaine en Oregon, aux États-Unis. Élisabeth Mayol est maître artisan en métier d'art, la plus haute distinction de



Élisabeth Mayol. Photo *LBP*/Martine CLÉMENT

l'artisanat. Elle est également détentrice du label Excellence artisanale. Elle exerce le métier de doreur sur bois et métal, à Dijon.